



### et l'Apostolat Eucharistique.

Sous ce titre, nous publions un délicieux rapport, lu à la section des *Enfants de Marie*, à l'avant-dernière Assemblée générale des catholiques du Nord et du Pas de Calais, par Mlle Watrigant, de Lille. Sa lecture sera très intéressante et très utile, non seulement pour les Enfants de Marie, mais aussi aux mères de familles et à toutes les personnes qui font de l'apostolat près des enfants.



**L'**ENFANT de Marie, vraiment digne de ce nom, doit être *apôtre*. Elle sait qu'une jeune fille chrétienne n'a pas le droit de se renfermer en sa propre sphère et de ne songer qu'à ses besoins, à ses intérêts, à ses plaisirs... Elle sait que nous ne sommes pas des « isolés » en ce monde, que nous sommes solidaires les uns des autres, et elle veut faire *quelque chose* pour étendre dans les âmes le règne de Jésus-Christ.

Le premier champ où doit s'exercer son apostolat est sans contredit, sa *famille*.

Décrire le rôle de l'Enfant de Marie dans sa famille serait *très doux*... mais serait *trop long*... Tant de fois, du reste, il a été décrit. Je le résume en disant que l'Enfant de Marie, dans sa famille, doit être la joie, la consolation,